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A UNIÃO DAS IGREJAS 
A MARCA DA BESTA 

E A IMAGEM DA BESTA (EUA) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fotos do Google(Meramente Ilustrativas) 
 

Papa Francisco afirma que Deus vai concluir o milagre  
“de unificação das Igrejas cristãs” 

Fonte http://noticias.gospelmais.com.br/papa-afirma-deus-vai-concluir-unificacao-igrejas-cristas-65382.html 

 

Em um dos discursos do Papa nos EUA 
ATRIBUINDO QUE JESUS CRISTO FRACASSOU 

...E se, às vezes, os nossos esforços e o nosso trabalho parecem gorar-se e não 
dar fruto, estamos a trilhar a mesma via de Jesus Cristo; a sua vida, 
humanamente falando, acabou com um fracasso: o fracasso da cruz. 

Fonte: http://www.acidigital.com/noticias/texto-homilia-do-papa-francisco-nas-vesperas-com-sacerdotes-e-religiosas-em-nova-iorque-15174/ 

 
E abriu a sua boca em blasfêmias contra Deus, para blasfemar do seu nome,(Jesus Cristo) e do seu 
TABERNÁCULO(O Filho de Deus), e dos que habitam no céu. Apocalipse 13:6 
 
“Vi outra besta emergir da terra; e ela tinha dois chifres, parecendo um cordeiro, mas falava como 
um dragão”. Apocalipse 13:11. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         “Um Governo Mundial”                      “Uma Religião Mundial” 

 “Queremos  Você!” 
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Abaixo algumas Citações de Sermões do Reverendo W. M. Branham sobre este 
assunto de tão Importante para os Cristãos Genuínos. 

 
O Que O Reverendo William Branham Falou a Respeito Desta 

união entre a América e Roma 
 
 

Citação do Reverendo Branham no 
Sermão Hebreus 8 
“Você observou os Estados Unidos e o número 
treze em tudo que eles fazem? Você sabe que 
foram estabelecidos em treze colônias? Você 
sabia que a bandeira primeiro tinha treze 
estrelas em si? Você sabe que tudo que os 
Estados Unidos fazem é no número treze? Você 
sabia que isto aparece na Bíblia em Apocalipse 
13? Claro que aparece! A pequena besta, o 
cordeiro que saiu da água, sem densidade e 

multidão de pessoas... não da água, mas de uma terra onde não há ninguém. Tinha dois 
chifrinhos: poderes civis e eclesiásticos. E ele era um cordeiro: liberdade de culto. E 
após algum tempo eles saíram juntos e ele falou como o dragão, e exercitou todo o poder 
que Roma teve diante dele. Isto está chegando a nossa nação. Você anote isto. 
Observe a Confederação de Igrejas e os Católicos se unirem. Observe o que acontece. O povo 
que segue a Coluna de Fogo certamente terá um tempo difícil mas eles estão prontos para a 
trasladação naquela hora. Isto é certo, simplesmente prontos para ir. “Pois o Cordeiro os 
venceu”, disse a Bíblia. “E aqueles que O seguiam eram chamados... eles foram chamados de 
eleitos e de fiéis, o Eleito de Deus”. 
 
 

Citação do Reverendo Branham no Sermão As Dez Virgens  
241   Ele tinha poder, porque fizeram uma imagem: as igrejas protestantes. Através 
do — do Concílio de Igrejas, estão formando um lugar onde todas as comunidades 
protestantes terão que estar unidas. Quantos sabem ou leram sobre o grande edifício que eles 
fizeram para a união das igrejas do mundo? Claro. Vêem? Em cima em — lá em cima agora, 
exatamente como o das Nações Unidas. E todas elas estão ali, cada um delas, mesmo as 
Assembléias de Deus. Elas estão ali! Elas estão ali, vêem? São cães comendo cães. “Como um 
porco volta a seu lamaçal, e o cão ao seu vômito,” exatamente a mesma coisa. 
(Absolutamente!), quase negando sua posição evangélica. E aí está você, querem ser grandes, 
desejam agir como o restante do mundo, como Israel fez quando eles viram os reis e 
disseram: “Constitue-nos um rei.” Vêem? 
 
         E… fez uma imagem à besta, para que a imagem da besta falasse, e fizesse… todos que 
não adorassem a imagem da besta… 
 
242   A imagem da besta, a “denominação protestante,” não a católica. Ele está 
falando aqui é da América, vêem? Porque este 13º capítulo é sobre a América, a besta que 
subiu da… Vêem? Todas as outras bestas saíram da água, que significa “densidade e 
multidões de pessoas.” Mas a besta aqui, ela sobe como um cordeiro, lá da terra onde não 
havia gente; tinha duas pontas, e então ela falou como um dragão. E eles fizeram uma 
imagem da besta que estava na Europa, e fizeram esta aqui uma imagem a ela. Uma conso-… 
Unindo as igrejas e formando esta comunidade protestante, e então eles forçaram todas as 
outras igrejas, que elas não podiam nem mesmo comprar ou vender ou nada mais sem ter 
esta imagem da besta. 
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Citação do Reverendo Branham do Sermão Deus é seu Próprio Intérprete 
41 Veja onde estamos! Creio que estamos à VINDA DO FILHO DE DEUS agora mesmo. 
Creio que estamos na era da – da justa hora quando Ele poderá aparecer a qualquer hora., 
Creio que as Escrituras declaram isso, que estamos nas últimas horas da história deste mundo. 
Posso ver as coisas ao estarem tomando forma. Veja este Concílio  Ecumênico levando 
todas as igrejas para isso, para a marca da besta.  E veja o Império Romano e o que 
está fazendo, e todos os demais. Veja eles se juntando, excluindo a Luz, excluindo o 
Evangelho. Todos terão que  pertencer a isso e andar nas luzes deles ou você não andará de 
forma alguma. Veja, estamos no tempo do fim. Nada nos resta  senão agarrarmo-nos a Deus 
e crermos em Sua Palavra. A Palavra sempre está certa.  
 
Citação do Reverendo Branham O tempo da Unidade e o Sinal  
66 Você sabe, como um cidadão… Eu posso como um cidadão, como um cidadão dos Estados 
Unidos, eu ainda… eu… você me daria um cheque de cinco dólares e eu estaria sem ousadia 
de colocar meu nome nele. Vêem? Vêem, eu não poderia fazer isto. Vêem, É TEMPO DE 
UNIDADE.. Tudo isto tem que ir através da mesma união de alguma maneira, e esta união é 
a própria coisa que TRAZ A MARCA DA BESTA. Vêem? É o tempo da união, e está 
trabalhando bem dentro disso. Você pode ver isto claramente com os seus simples olhos, se 
você olhasse nisto. É o tempo de união, onde tudo está se unindo. 
  
Citação do Reverendo Branham do Sermão A Maneira de um Verdadeiro Profeta  
177 Eu digo. . .Eu recebi um grande pedaço de papel, que alguém me enviou do Arizona, de 
como este patriarca fulano de tal disse outro dia, “Papa João 22 (ou o que quer que eles o 
chamem ) tem – é um bom homem. Ele é o único homem que já falou em unidade das 
igrejas, as Católicas e Protestantes juntas.” Disse: “Isto pode não vir em nossos 
dias, MAS OS próximos quinze ou vinte anos isto estará aqui.” 
  
Citação do Reverendo Branham do Sermão Igreja de Sardes  
73  Vocês sabem que estamos vivendo no último tempo. ESTA É A ERA EM QUE AS 
IGREJAS VÃO SE UNIR. E como elas estão mesmo neste instante controlando o 
mundo político, elas estarão logo controlando as finanças do mundo. Depois, se 
vocês não pertencem à organização mundial de igrejas, vocês não serão capazes de comprar 
ou de vender. Vocês perderão tudo. Aqueles que permanecem fiéis a Deus e guardam as suas 
vestes limpas da corrupção deste “sistema mundial” de igrejas serão fisicamente 
despojados. Lhes será apresentado uma grande tentação para que eles se dêem por vencidos. 
Os pregadores cederão com a desculpa que eles servirão a Deus dentro da carcaça deste 
sistema da besta e do anticristo.ELES CEDERÃO À BAJULAÇÃO E AO AFAGO DA 
HIERARQUIA. E o povo seguirá estes falsos pastores para a matança. Porém no julgamento 
eles serão todos achados nus. Não receberão aquelas vestes brancas; nem tão pouco andarão 
com Ele. Vocês não podem andar com os vestidos manchados do mundo, segurando as mãos 
do diabo, e depois esperar estar com Deus. É tempo de acordar e ouvir a voz de Deus 
clamando, “Sai dela (da religião organizada) povo Meu, para que não sejais participantes de 
seus pecados, para que não incorras em suas pragas.” Amém. Deus está falando. Evitem as 
religiões deste mundo como vocês evitam as pragas. Deixem de andar com o mundo e tornem 
brancas as suas vestes pelo arrependimento e pelo sangue do Cordeiro. Mas façam-no agora, 
porque amanhã pode ser muito tarde. 
 
Citação do Reverendo Branham do Sermão Atos do Espirito Santo  
“Eu creio, num destes dias gloriosos, quando esta confederação unida de igrejas se reunir, e o 
novo papa for trazido dos Estados Unidos e for colocado ali de acordo com a 
profecia, então eles formarão uma imagem à besta. E eu lhes digo, a verdadeira Igreja 
de Deus será juntada. Os reais, verdadeiros crentes da metodista, da batista, da presbiteriana, 
da pentecostal, da nazarena, da Peregrina da Santidade, seja qual for, se ajuntarão, e serão 
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cimentados pelo amor de Deus, e aquilo formará o corpo do Senhor Jesus Cristo, todos os 
crentes. E os agnósticos e os de mentes néscias serão lançados de um lado; eles irão 
diretamente para a confederação de igrejas”. 
 
Citação do Reverendo Branham do Sermão A Era da Igreja de Filadélfia 
“... mas quando começar este movimento a “IMAGEM EREGIDA À BESTA”, os santos 
serão levados no arrebatamento. E este movimento pouco encantador e cativante que 
começou na fraternidade de Éfeso se tornará o monstro de Satanás que destrói e engana o 
mundo inteiro. Porque o sistema da igreja do catolicismo romano e do 
protestantismo que está se unindo controlará toda a riqueza do sistema mundial e 
forçará toda a terra a entrar em sua armadilha religiosa, ou matá-los-á, recusando-lhes 
o direito de comprar e vender por onde quer que vivam. Isto está cumprido simplesmente, 
porque as filhas da prostituta estão todas simplesmente voltando para ela. Neste ínterim, 
Roma tem adquirido quase todo o suprimento de ouro. Os judeus têm o bônus e todo o papel. 
No tempo próprio, a prostituta destruirá o sistema monetário do presente dia recolhendo todo 
o papel e exigindo ouro. Sem o ouro, o sistema ruirá. Os judeus serão apanhados e entrarão 
na aliança, e a igreja prostituta dominará o mundo inteiro”. 
 
Citação do Reverendo Branham do Sermão A Era da Igreja de Laodicéia 
“Mas haverá uma mulher poderosa. Agora, lembre-se, isso está na fita também. Uma 
poderosa mulher, grande mulher, ela será ou Presidente, ou esta mulher estará 
representando a igreja católica (a qual é o que eu penso que é) assumirá o comando 
algum dia e ela governará este país. Esta nação é uma nação de mulher. A bandeira foi feita 
por uma mulher; este é o número treze. Ela começou com treze estrelas, treze listras, treze 
colônias. Tudo é treze, treze, treze, perfeitamente. Treze estrelas no seu dólar de prata agora. 
Tudo é treze. Este é o número treze, e aparece no capítulo treze de Apocalipse; 
completamente treze. Tudo é ‘mulher, mulher, mulher, mulher, mulher’, perfeitamente. E ela 
assumiu o controle de todos os escritórios. Ela assumiu o controle de Hollywood. Ela assumiu 
o controle da nação. Ela assumiu o controle dos escritórios. Ela tem tomado conta de tudo que 
existe; direitos iguais com o homem, vota com o homem, pragueja como um homem, bebe 
como um homem e entre outras coisas. E a – simplesmente isca para a igreja católica, pois o 
culto de uma mulher... E finalmente isto ocorrerá, eu predigo, uma mulher governará”. 
 

E então quando este fato acontecer, a América será capaz de implementar totalmente a 
Nova Ordem Mundial em pleno poder: um “único governo mundial” e uma “única 
religião mundial”, administrado pelo sistema Religioso Unificado.. 
 
 


